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【上海 CISMA -新聞】           

 

衣車協會辦商貿交流會 

蘇浙滬閩代表到場溝通 
 

 

 

作 者 : 陸元華 (香港衣車協會名譽顧問) 

由香港衣車協會主辦、生產力促進局執行的「縫製設備及製衣企業新

技術產品商貿交流會」，昨日(27/9)在上海嘉里大酒店百花廳舉行，蘇浙

上海兩省一市縫製商業團體、廠家和客戶到場進行交流。 

衣車協會由今年三月至今，參加特區政府 BUD 專項基金計劃支持下，

在大型展覽會舉行的同時，都舉行地區的交流會，邀請相關同業友好舉行

同類內容交流，分別在東莞、福建、青島與對方同業友好進行面對面交流。 

 
交流會上，雙方出席人員合影。 

今次上海展覽亦不例外，協會會長陳太在致詞中簡略回顧香港製衣工

業發展歷史，和衣車貿易的成長過程，形容製衣工業和衣車貿易是一對比

翼鳥，相互扶持，相互成長，在發展過程中共同壯大，為香港製衣工業做

出貢獻。 

環顧全球各種功能性質的縫製機械、零配件、輔件和服務，香港衣車

貿易商都通過不同方式引進、代理、介紹、推薦給製衣商、用家，讓香港 
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製衣技術、產品用途、功能的先進性始終保持在世界領先位置。而衣車商

始終堅持品質第一、服務優先、客戶至上的經營信念，與製衣生產的各個

環節保持溝通聯係，瞭解用家需要，及時供應及服務維修，贏得客戶信任，

保持雙方良好關係。 

 
香港衣車協會陳太在交流會上致詞。 

筆者在展會期間，在整機展覽館中，遇到五位由香港專程來上海參觀

的製衣廠家，通過主動搭訕聯係，知道是一家叫聯益的製衣廠。為首的一

位老者稱他們主要從技術趨勢來瞭解目前最新智慧製造和可提供甚麼解泱

方案。 

  

 

左圖：衣車協會陳太在交流會
上致詞。 

右圖：會長陳太(左)向上海紡
織協會副會長劉寅峰致送紀念
品。 

 



商 貿 觀 察 

第 3 頁，共 4 頁 

 

 

 
衣車協會會長、副會長、會員與出席嘉賓敬酒。 

這位老者表示製衣技術的最新解決方案不在海外，而是在中國大陸。

他們想通過從縫紉機製造的角度從客戶回饋的資訊，對機械改良進度來瞭

解廠家可以如何跟進和吸收新知識。 

陳太在會上介紹她在孟加拉與當地廠家從事貿易的經驗。她表示由於

市場上充積冒牌貨、孟國政府相關部門會派人到工廠進行突擊查驗，以致

廠家要派人隨同協助，費時失事，憂心仲仲。因而廠家在貿易交往過程中，

也語重心長地對港供應商表達了他們的心聲，要求供應商嚴格把關，供應

最好質量的零配件，要真貨不要假貨，成為孟加拉製衣業共同願望，讓工

廠生產無後顧之憂 

她認為南亞大陸製衣業界對「良心供應商」的概念十分清晰，要求恰

當合理，引起大家重視。 

生產力促進局工作人員同時在會上介紹特區政府對製衣機械行業的發

展及支持。 

衣車協會代表也介紹對今次活動交流的目的。 
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是次活動，上海紡織協會副會長劉寅峰、主任楊建成、廣東省縫製設

備商會常務副會長邵力世、深圳縫製設備商會秘書長朱媧到場。除了協會

外，有來自浙江爵派爾服飾、福建長樂市友良服裝、南昌市南星製衣等成

衣生產廠商出席參加交流。【完】 
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